
 

Gruppo Consiliare  Città di Biella  

Biella, 4 aprile 2013 

Al Presidente del Consiglio Comunale di Biella 

Al Sindaco di Biella  

Interrogazione con richiesta di risposta orale in aula   

 

Premesso  

- Che con interrogazione del 7 agosto 2012 avevamo denunciato lo stato di abbandono  dei lavori per la 

installazione delle tribune nella Palestra Comunale al Villaggio Lamarmora, 

- che da alcuni mesi erano finiti i lavori  della parte edilizia con la costruzione del fabbricato che ospiterà 

servizi igienici, magazzini, postazioni per disabili nonché l’accesso alle tribune destinate agli spettatori, 

- che i costi sinora sostenuti per  detta costruzione si aggira sui 210.000,00 euro , fondi stanziati per 

150.000,00  nel bilancio 2008 dalla precedente  Giunta Barazzotto  successivamente  integrato dall’attuale 

Giunta  con circa 60.000,00 euro . La consegna dell’opera doveva avvenire prima dell’inizio dell’anno 

scolastico 2011/2012 per non intralciare l’andamento delle attività scolastiche  

Constatato  

-  che a tutt’oggi i lavori continuano ad essere fermi in quanto manca lo stanziamento di circa 30/35.000,00 

per l’acquisto della tribuna telescopica preventivata,               
- che la parte costruita rischia di degradare  velocemente per il mancato utilizzo e l’inesistenza di  

manutenzione ordinaria ,                                                                                                                            

- che in gran pompa magna il Sindaco della Città ha annunciato l’acquisto e  l’installazione di gabinetti 

autopulenti che costeranno ai cittadini ben 150.000,00 euro  oltre alla  manutenzione, utilizzando 

oltremodo Fondi di Riserva ,  

Ritenuto  

-che  in questa situazione di dura crisi economica con la caduta verticale degli investimenti soprattutto  

pubblici ,  quella indicata dal Sindaco non è , come da più parti evidenziato, una priorità per la nostra 

comunità ;                                                                                                                                              

- che grida  vendetta un investimento in gran parte già effettuato e  che non si riesce a terminare rischiando  

di gettare al vento centinaia di migliaia di euro;  

 



 i sottoscritti consiglieri  comunali del Partito Democratico Sergio Leone, Nicoletta Favero, Costanza 

Mottino  e Presa Diego 

interrogano il Sindaco e l’Assessore competente per 

- chiedere  di stornare la cifra necessaria per installare le tribune nella Palestra del Villaggio Lamarmora dai 

fondi previsti per l’acquisto dei gabinetti autopulenti. Riteniamo infatti questo investimento voluto dal 

Sindaco  un mero spreco di denaro pubblico  e senza alcuna utilità evidente, rimanendo scoperta 

dall’utilizzo comunque la maggior parte del territorio comunale.  Invece i lavori di completamento delle 

tribune della Palestra  al Villaggio Lamarmora ,  iniziati nell’anno 2011 ,permetteranno  la pronta agibilità 

della struttura sportiva a favore delle società cittadine e della popolazione locale e conferiranno una nuova 

funzionalità e dignità ad un investimento pubblico. Ci permettiamo inoltre  di chiedere  al Sindaco e agli 

Assessori di individuare alcune opere tra le tante che  attendono un finanziamento anche di poche migliaia 

di euro  per  spendere in modo più opportuno e proficuo  il rimanente bottino prelevato dai Fondi di 

Riserva,  rimandando  a tempi migliori l’acquisto delle latrine autopulenti con ingresso a pagamento.  Lo 

impone il buon senso e ce lo chiedono i cittadini che vorrebbero una migliore gestione dei   soldi pubblici, 

frutto tra l’altro delle tasse proprie versate in diverse modalità        

In attesa di quanto sopra porgiamo distinti saluti. 

Sergio Leone 

Nicoletta Favero  

Costanza Mottino 

Diego Presa   
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